



Jahresbericht 2020/2021 des Präsidenten

Mein zweites Jahr als Präsident des Regionalverbandes Solothurn Tennis wurde erneut durch das Coronavirus geprägt. Die Schliessung der Tenniscenter im Winter löste überall viel Unmut und Arbeit aus. Dadurch ist die Interessengemeinschaft Tenniscenter SO entstanden. Marco Meier - Tennis Center Trimbach - führt den Vorsitz. Ich wünsche der IG viel Durchhaltewille und gute Arbeit.

Die Sommersaison konnte trotzdem überall normal gestartet werden. Der Interclub und die Sommerturniere verliefen trotz Wetterpech gut.

Mitglieder

Der TC Widi Zuchwil und der TC Derendingen haben zum TC Derendingen-Zuchwil fusioniert. Als erste Präsidentin amtiert Eliane Hugi. Ich wünsche dir und deinem Team einen guten Start.

Der TC CIS Solothurn hat wegen Mitgliederabgängen die Mitgliedschaft bei Swiss Tennis und bei uns gekündigt. Benny, ich danke dir und dem Vorstand für eure Arbeit.

Das Tenniscenter Lotzwil hat in den Aargauer Tennisverband gewechselt.

Somit umfasst unser RV 23 Clubs und 7 Center.

Meisterschaften

Da der Interclub um einen Monat verschoben wurde, sagte der TC Grenchen wegen Terminüberschneidungen die Regionalen Meisterschaften ab.

Diejenigen der JuniorInnen führte Thomas Gerber im Tenniscenter Sporting Derendingen durch (siehe Turnierbericht Reg. Junioren-Meisterschaft).

Im Interclub erreichte die Nat. A-Mannschaft des TC Froburg den Halbfinal.

Das junge Damenteam des TC Froburg schafften den Aufstieg in die Nat. B.

Im März organisierte Marco Meier und sein Team im Tenniscenter Trimbach ein ITF-Turnier.

Kommunikation

Im Oktober, Januar, April und Mai informierte ich die Clubs- und Centerleitungen über die Arbeit im RV SoTe. Ich erhielt immer wieder positive Rückmeldungen. Danke

Vorstand

Im November 2020 ist unser langjähriges Vorstandsmitglied Peter Zumstein nach kurzer Krankheit verstorben.

Unser Ehrenmitglied René Wüthrich hat sich bereit erklärt, den vakanten Posten des Technischen Leiters ad interim zu übernehmen.

Verschiedenes

Die Konferenz der RV-Präsidenten (PKON) fand im März per Videoveranstaltung statt. Anfangs September fand die Delegiertenversammlung von Swiss Tennis statt. Alle vier Delegierten von SoTe waren anwesend: Rolf Bühler, Rolf Lüdi, René Wüthrich und ich. Mitte September besuchte ich in Biel die Daviscup-Begegnung Schweiz-Estland.

Dank

Ich danke dem Vorstand für die geleisteten Arbeiten und die Unterstützung.

Ebenfalls gilt ein Dankeschön den SwissTennis-Delegierten, -Ersatzdelegierten und den Revisoren.

Nicht zuletzt gilt mein Dank auch euch, liebe Clubpräsidentinnen und -präsidenten sowie Centerleiter, für eure Arbeit in euren Clubs.

Derendingen, im Oktober 2021

Eric Berger

Präsident Regionalverband Solothurn Tennis